



室小だより

茅ヶ崎市立室田小学校

令和6年度 2月号

校長 村越 さゆり

学校教育目標

豊かな心を持ち、主体的・創造的に行動する子の育成

～ やさしく かしく たくましく ～

お正月遊びに畜産ふれあい体験

冬休み明けは、各学年や学級で、お正月遊びを体験している姿をたくさん見かけました。凧揚げやこま回し、羽根つきや福笑い、教師の手作りのすごろくに取り組む姿もあり、日本の伝統文化や風習を学び、新年の雰囲気味わうことができました。また、今年度は4年生に、畜産ふれあい体験ができるチャンスをいただきました。学区の畜産農家の柿澤牧場より、乳牛の「アカリ」、子牛の「キャンディ」、羊の親子の「メイ」と「キキ」がやってきて、搾乳や子牛の心音を聴診器で聞く体験、羊とのふれあいもあり、命について学ぶ機会となりました。



今月は授業参観・懇談会があります

今年度も、あと2か月足らずとなりました。子どもたちも、今年度の学習のまとめに向けて学習活動や学級での生活を続けています。これまでの各学級での取り組みの成果が、しっかりと落ち着いた雰囲気の中で授業に取り組んでいる姿が見ることが出来ます。互いを支え互いに学び合う姿を、授業参観でお見せできるのではないかと考えております。授業参観・懇談会に足をお運びいただき、子どもたちの成長を感じていただければ幸いです。保護者の皆様の来校をお待ちしております。

学校アンケートのご協力ありがとうございました

先日、保護者の皆様に「学校づくりアンケート」をお願いしました。短期間にもかかわらず、多くの皆様からご回答いただきました。ありがとうございました。今後の学校改善に生かしてまいります。結果は後日お知らせいたします。今後とも、学校教育に対しまして、ご理解とご協力をお願いいたします。

教師も学び続けています

さて、私たち教師はすべての子どもたちに学びを保障する授業を目指し、校内で研究研修を重ねております。どの学校でも、その学校の実態に合わせた研究の形を模索しながら、教師が共通理解を図り、行われているものです。この室田小学校でも、11月・12月・1月に行いました。参観対象となるクラス以外の子どもたちは4時間授業で下校、参観対象のクラスを教師みんなで参観するため、子どもたちは、これまで担任だった先生も来ていることを喜んだり、教師の人数を数えたり、いつもと違う姿があったりしますが、徐々にいつもの姿に戻り、学びの姿を見せてくれます。授業後に、教師同士で語り合うだけでなく、講師をお招きし、授業の取り組みについてのご指導を受け、子どもたちの学びについて語り合い、より良い授業づくりに励んでまいります。これからの子どもたちのあるべき姿を目指し、その姿に近づいていけるよう、学びあっていきます。